

Gebr. Rieger
GmbH + Co. KG
Maschinenfabrik und Aluminiumgießerei
Kochertalstraße 32
73431 Aalen

Telefon/phone: 0049 7361/5702-0
Telefax/fax: 0049 7361/5702-51
www.rr-rieger.de
info@rr-rieger.de

Konformitätserklärung für Materialien und Bedarfsgegenstände, die mit Lebensmitteln in Berührung kommen

Declaration of compliance for indirect materials and commodities intended to come into contact with food

Für Elastomere aus EPDM, HNBR und FKM die in Rieger Ventilen im produktberührten Bereich eingesetzt werden.

For elastomers made of EPDM, HNBR and FKM in the Rieger valves be used in contact with the product range.

Produktberührte Dichtungswerkstoffe entsprechen den Anforderungen der nachfolgenden gesetzlichen Vorschriften: EU-Rahmenverordnung für Bedarfsgegenstände:

Sie entsprechen der BfR XXI.

Code of Federal Regulations, Food and Drugs (FDA), 21 CFR Ch. I (Ausgabe 1, April 2013), 177.2600 in der jeweils gültigen Fassung.

Für Elastomere gilt zum Zeitpunkt der Herausgabe dieser Konformität keine Einzelmaßnahme gemäß Artikel VO (EG) Nr. 1935/2004 die eine schriftliche Erklärung der Konformität fordert.

Nach 1935/2004 können ersatzweise die BfR Empfehlungen oder FDA herangezogen werden.

Unabhängig der Konformitätserklärung bestätigen wir die Einhaltung der 1935/2004.

Gebrüder Rieger zieht als Einzelnachweis die Konformität nach FDA 21.CFR Part 177.2600 heran, da international anerkannte Praxis für Elastomere im Kontakt mit Lebensmittel.

Die produktberührten Dichtungswerkstoffe entsprechen den Anforderungen (EG) 2023/2006 (GMP)

Weitere Zulassung: ADI free

Product wetted seal materials comply with the requirements of the following legal regulations: EC Framework Regulation on materials and articles:

They correspond to the BfR XXI.

Code of Federal Regulations, Food and Drugs (FDA), 21 CFR Ch. I (Issue 1, May 2013), 177.2600 in the current version.

At the time of publication of this confirmation, no individual measure is applied for elastomers in accordance with Article VO (EC) 1935/2004 which requires a written declaration of conformity.

After 1935/2004 the BfR recommendations or FDA can be used as a substitute.

Regardless of the declaration of conformity, we confirm compliance with 1935/2004.

For individual measure, Gebrüder Rieger refers to FDA 21.CFR Part 177.2600 compliance, as internationally accepted practice for elastomers in contact with food.

The product contact sealing materials meet the requirements (EC) 2023/2006 (GMP).

Further Approvals: ADI free

22. September 2021

André Hoppe
Geschäftsführung/managing director



Ein Unternehmen der NEUMO-EHRENBERG-GRUPPE
Registergericht: ULM HRA 500799
Geschäftsführer: Wolf Ehrenberg M.A., Harry Ehrenberg Dipl.-Phys., André Hoppe

	Stand: 27.03.2019	Revision: 6
Erstellt / Freigabe: A. Geist	Ablageort: N:\Dokumentationen 2013-extern\05-Konformitätserklärungen\Konformitäten Werkstoffe\01-Elastomere\Konformität EPDM-HNBR-FKM-Allgemein incl. ADI free.doc\Elastomere	
Geändert / Freigabe: R. Ritter/A. Geist	DIE AUSGEDRUCKTE FORM UNTERLIEGT NICHT DEM ÄNDERUNGSDIENST	Seite 1 von 1